

Auszeichnungen

Am Hohen Frauentag erhielten die Verdienstmedaille des Landes Tirol: Theresia Bair, Hebamme in Laimach; Brandrat Klaus Erler aus Vomperbach, stellvertretender Bezirksfeuerwehrkommandant; Sr. Anna Faistenauer, Oberin im Altersheim Zell am Ziller; Johann Fankhauser, Gebietsobmann des Tiroler Bauernbundes, Zellberg; Gemeinderat Alois Hauser, Stummerberg; Hauptmann Oskar Heel, Kommandant der 3. Kompanie des Landwehrstammregimentes 61 (Schwaz); Landesinnungsmeister Franz Holzer, Steinmetzmeister in Schwaz; Schützenoberleutnant Franz Kirchler, Obmann der Anton-Aschbacher-Kompanie Achenkirch; Gruppeninspektor Franz Pranter, Postenkommandant-Stv. in Jenbach, Strass im Zillertal; Anton Schipflinger, Obmann der Schützenkompanie Gerlos; Gemeindegretärin Frieda Schmalzl aus Stumm; Kammerrat Wildmeister Karl Schmid in Achenkirch; Johann Steiner, Hauptmann der Landsturmgruppe Hart, Fügen; Altbürgermeister Andreas Stock, Postamtsleiter i. R. und Geschäftsführer der Sennereigenossenschaft Finkenbergl; Direktor Oberschulrat Herbert Tschugg in Fügen; Diplomkrankenschwester Hannelore Wallner im Rehabilitationszentrum Bad Häring, Fügen; Gemeindegretär Franz Walser und Revierjäger Otto Wiedemann, beide Maurach am Achensee. Das Verdienstkreuz erhielten Franz Dengg, Gastwirt und Liftunternehmer in Hintertux, sowie Landtagsabgeordneter Hans Sock aus Schwaz. Das Recht, die Bezeichnung »Erbhof« zu führen, wurde zuerkannt: Andreas Hanser, Bauer zu Unterkeiler in Schwendau; Klaus Reiter, St. Martin in Schwaz; Josef Sailer vulgo Pirschtaler in Vomp; Johann Steiner, Bauer zu Maikler, Ramsau im Zillertal.